



COMUNICADO DE CÁRITAS VENEZUELA ante el fallecimiento de Su Santidad el Papa Francisco

Venezuela, 21 de abril de 2025

Con profunda aflicción y fe en la Resurrección, Cáritas Venezuela, como expresión del amor concreto de la Iglesia hacia los más vulnerables, se une al duelo de la Iglesia católica y de toda la humanidad por el eterno descanso de Su Santidad, el Papa Francisco, servidor del Evangelio y profeta de la misericordia.

Su pontificado iluminó el camino de la justicia social, la compasión y la defensa de los pobres, valores que definen nuestra misión en Venezuela. Inspirados por su llamado a ser una **"Iglesia en salida"**, hemos trabajado sin descanso para llevar alivio a quienes sufren las consecuencias de la pobreza, la desigualdad y la crisis, siguiendo su ejemplo de **tocar las heridas de Cristo en los marginados**.

El Papa Francisco nos legó el que *"la caridad no es un vago sentimiento, sino una exigencia de justicia"*... Bajo su guía, reforzamos nuestro compromiso con los migrantes, los indígenas, los enfermos y las comunidades olvidadas, siempre con la convicción de que *"el verdadero poder es el servicio"*.

En este momento de tristeza, agradecemos a Dios por el don de su vida y su liderazgo profético. Nos encomendamos a la intercesión de la Virgen de Coromoto, para que acoja en la gloria a este humilde siervo, y pedimos por la consolación del Pueblo de Dios. Renovamos nuestro compromiso de honrar su legado, trabajando por una Venezuela y un mundo donde reinen la fraternidad, la ecología integral y la opción preferencial por los pobres.

Con esperanza en Cristo Resucitado,

† Mons. José Luis Azuaje Ayala

Presidente de Cáritas Venezuela

Servir a los pobres es servir a Cristo